



Fiche presse 1 : Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) Anselme Payen – 20 juin 2017

Située dans le 15^e arrondissement de Paris (9 place Violet), la maison de retraite EHPAD Anselme Payen **a ouvert ses Portes en juillet 2014**. Au cœur d'un quartier agréable, la résidence Anselme Payen offre à ses résidents un lieu ouvert sur la ville.

Elle dispose de 108 chambres individuelles dont 16 dédiées aux malades souffrant de la maladie d'Alzheimer et/ou de troubles apparentés. Les chambres de 20 m² (en moyenne) sont équipées d'un lit médicalisé, d'une salle de douche avec WC, sécurisée et adaptée aux personnes à mobilité réduite.

Équipements

L'établissement comprend :

- au rez-de-chaussée, un hall d'accueil et une grande salle de restauration ;
- à chaque étage, une salle à manger et un salon avec télévision, des salles dédiées à l'animation et à des ateliers variés (individuels ou collectifs) ainsi qu'un salon de coiffure.

Les résidents ont également accès à une terrasse végétalisée, spacieuse et sécurisée, ainsi qu'à de vastes balcons prolongeant les salles à manger d'étages et

Une équipe médicale assure une surveillance 24h/24 sous la responsabilité d'un médecin coordonnateur.

Dispositif de prévention de la canicule

- Des salles rafraîchies ont été ouvertes à chaque étage. Une des salles rafraîchies, située au quatrième étage, est ouverte aux personnes âgées isolées du quartier.
- Le personnel a été renforcé pour la période d'alerte canicule.
- Des fiches de suivi de l'hydratation de chaque résident ont été mises en place.
- L'établissement a également mis en place des restrictions d'horaires pour les sorties des plus vulnérables.